
会長挨拶　【永瀬　章　会長】

本日は例会変更です。青少年育成委員会の担

当により、岐阜北ロータリーカップバレー

ボール大会２００８の開会式への参加です。

折角のお休みのところ、早朝よりご出席頂き

誠に有難うございます。

このバレーボール大会は、今回で１８回目を

迎えます。第１０期の記念事業として、１９

９１年、後藤会長の年度に始まりました。

その後、先輩諸氏が脈々と事業を継続なされ

今日に至っております。

小学生の彼女たちが、このメモリアルセン

ター

でバレーボールが出来ることは、正に彼女た

ちにとって夢であります。今年度のＲＩテー

マの子供たちの『夢をかたちに』の実践では

ないでしょうか。

どうぞ、これから始まる、開会式に引き続き

６年生のバレーボール、１５チームで行われ

ます。選手たちの活躍をご覧になってくださ

い。

出席状況　【会員数 38名】

出席者：22 名　出席率 22/38=59.45%
欠席者：15 名（出席免除 8名）78.37%

委員会報告

・谷田親睦交流委員長
　氷見ロータリークラブ訪問多数の参加を
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前回の記録 本日の予定 次回の予定 
第 1271 回例会 08/31（日）
岐阜北ＲＣカップ
バレーボール大会　開会式
（27 日繰り下げ）
担当　青少年育成委員会

第 1272 回例会　09/03（水）
クラブフォーラム（2）
担当　会員増強委員会

第 1273 回例会　09/10（水）
クラブフォーラム（3）
担当：青少年育成委員会
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□会　長　　永瀬　章
□副会長　　塚原　進
□幹　事　　岡田　忍
□委員長　　山口　八郎

□題　字　　永瀬　章
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

新世代のための月間9月

次回例会のご案内　９月１０日（水）
クラブフォーラム（３）
担当　青少年育成委員会
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祝　辞

選手の皆様おはようございます。又、大会

関係者の皆様、並びにご父兄の皆様おはよ

うございます。

私は只今ご紹介いただきました、岐阜北Ｒ

Ｃ会長の永瀬でございます。

本日ここ岐阜メモリアルセンターに於きま

して、岐阜北ロータリーカップバレーボー

ル大会２００８が盛大に開催されます事

は、偏に大会関係者各位のご尽力の賜物だ

と深く感謝を申し上げるとともに、敬意を

表します。

この大会も、わが岐阜北ＲＣが１０周年の

記念として、１９９１年から協賛させてい

ただくこととなり、本年で１８回目を迎え

ることとなりました。

世界のＲＣでは、毎年度その年度のテーマ

を掲げ、各クラブ、各会員がその実践に取

り組んでいます。本年度のテーマは、子供

たちの『夢をかたちに』です。子供たちに

は、それぞれ大きな夢があることでしょう。

その夢の実現を少しでも手助けしたいとの

思いで、岐阜北ＲＣでは青少年育成委員会

の活動を通じ、地域の子供たちの健全育成

を願い、この大会を支援させていただいて

います。

本年は、北京オリンピックにバレーボール

は男女ともに参加すると言う快挙を遂げま

したが、惜しくもメダルには手が届きませ

んでした。それでも、全国の国民に夢と力

を与えてくれました。夢を持ち続けていれ

ば、皆様方の中から、将来のオリンピック

選手が現れるかもしれません。

どうぞ日頃の練習で培った精神力と体力を

遺憾なく発揮され、充実した大会にされん

事をお祈りしまして、お祝いの言葉とさせ

ていただきます。ご健闘を祈ります。

　　　　　開会式　次第

・選手入場
・開会の辞　青少年育成委員会　宮田千二　様
・優勝旗返還・カップ返還
・大会会長挨拶　　大会委員長　早川修司　様
・祝　　辞　岐阜北ＲＣ会長　永瀬章　様
・挨　　拶　岐阜市教育委員長
　　　　　　市民体育課　横山孝美　様
　　　　　　岐阜市スポーツ少年団
　　　　　　本部長　北川英　様
　　　　　　岐阜市バレーボール協議会
　　　　　　会長　馬渕憲明　様
・賞品贈呈　岐阜北ＲＣ　安藤武司　様
・選手宣誓　長良スポーツ少年団
　　　　　　キャプテン　林亜佳音
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